



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Kaiserslautern Umwelterlebnispfad



Umwelterlebnispfad

Die NaturFreunde Kaiserslautern haben rund um das Naturfreundehaus Finsterbrunnertal einen Umwelterlebnispfad errichtet: auf großen Tafeln gibt es Informationen zu zwei Insektenhotels, einem Ameisenhügel und Bienenkästen, außerdem hat die Ortsgruppe 140 Nistkästen im angrenzenden Wald aufgehängt. Um Schulen und Kindergärten den Umgang mit Bienen näher bringen zu können, besitzt die Ortsgruppe 10 Kinder-Bienen-Schutzanzüge. Mehrere wilde Tiere wurden bereits von der Ortsgruppe aufgepäpelt. Als bei der Renovierung des Daches Fledermäuse entdeckt wurden, hat man ihnen ein neues Zuhause in Form von Fledermauskästen gebaut.

